
Ata da 832ª (Octingentésima Trigésima Segunda) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 14/10/2024 Hora: 19:45h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos Convite para o jantar do Dia dos Médicos da ACM no dia 18/10 às 20h e a 6 
Quanta Previdência convida para a Quanta Summit que acontecerá nos dias 27 e 29 de novembro no Costão do Santinho. 7 
3. Informes: 8 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que a Regional de Joinville, a partir de hoje está com outdoor eletrônico em 9 
homenagem ao Dia dos Médicos; a Regional de Laguna fará uma palestra com jantar no dia 17/10. O parceiro do SIMESC 10 
PLUS, Mister Disney, disponibilizou uma oferta de 10% de desconto em viagens para Orlando. Foi publicado no jornal ND 11 
do final de semana um artigo sobre outubro Rosa assinado pelo próprio e a Inhalt presenteou a Diretoria com balão e doces 12 
pelo Dia dos Médicos. Dr. Fábio informa o recebimento da prestação de contas de Gonçalves de Souza Advogados associados, 13 
referente à ação trabalhista ajuizada contra o Município de Lages que usava indevidamente a cobrança da contribuição sindical 14 
dos médicos servidores. O valor devido já está na conta do SIMESC. Dr Khalil informa que as colegas que trabalham nos 15 
Núcleos Internos de Regulação dos hospitais/SES fizeram uma reunião produtiva com a Coordenação Geral, no último dia 04 16 
de outubro (farão ajustes nas rotinas de atendimentos). Dra. Zulma informa que recebemos do Advogado Alberto Gonçalves, 17 
o certificado da marca SIMESC, enquadrado em vidro e metal. Coordenadora Juliana, informa que foi Publicado em Diário 18 
Oficial a concessão da liberação de horas (art. 96 da Lei 323/2006 – PCV/SES ) para os seguintes Diretores com vínculo na 19 
Secretaria de Estado da Saúde: Leopoldo Alberto Back, Mahmud Khalil M. A. Hamid Zardeh e Marcelo Araújo Vieira Angelo 20 
– Diretoria Executiva; Tanise Balvedi Damas, Conrado Roberto Hoffmann Filho e Marcelo Lemos Ineu - Diretoria Regional 21 
Joinville; Paulo Cesar da Costa Duarte, Murilo Dalponte, Fabiano Marcos Brun, Áureo Renato Matias de Souza e Roberto 22 
Pereira Waltrick, Diretoria Regional Lages; Alexandre de Castro Robles, Janine Allassia Drebes e Marlos Hedrey da Silveira 23 
- Diretoria Regional Rio do Sul. Dr. Cyro informa que foram eleitos os médicos filiados: Dr. Tirso Gladimir Hummelgen 24 
(Vice-Prefeito de São Bento do Sul) e Dr. Laércio José Fornasari (Vereador de Maravilha). 25 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Solange não teve ligações e permanece com o plantão. 26 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado.  27 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Cyro informa que recebemos as atas das seguintes Regionais: Joinville 08/08 (assuntos: Núcleo 28 
de Saúde e Acadêmicos) e 12/08 (debate sobre OS no Hospital São José); Blumenau 30/09 (Reuniões com Acadêmicos) e 29 
Lages 08/10 (Reuniões com Acadêmicos).  30 
3.5. Momento SIMESC: “MEDICINA É LEGADO! Cuidado e dedicação que transcendem gerações!”. 31 
4. Ordem do Dia:                                                                32 
4.1. Reunião com o SES Diogo Demarchi: Dr. Vanio relata que participou da reunião com o secretário Diogo juntamente 33 
com os Drs. Cyro, Khalil, Marcelo Ângelo, Jackline, jornalistas Camila e Eduardo, tendo como assuntos a RPM e concurso 34 
para médico. Também estavam presentes Dras. Cristina Pauluci, Tatiana Titericz e Fabio Faria, assessores do secretário Diogo. 35 
Faz um breve relato informando que o secretário foi bem direto e sobre os assuntos debatidos: concurso – estão analisando 36 
com a intenção de fazer atendimentos pontuais; RPM – solicitamos estudos/ajustes; remuneração - solicitamos reajuste, já 37 
que o último se deu na gestão passada. Dr. Cyro sugere enviarmos um oficio para a superintendente dos hospitais Tatiana, 38 
insistindo na RPM e ao secretário Diogo outro oficio solicitando o reajuste da remuneração e o concurso. Devemos continuar 39 
acompanhando. Dr. Vanio lembra que o secretário deixou bem claro que o Hospital Regional não será privatizado. Em relação 40 
a Ibirama, ele informou que não consegue levar médicos para lá por ser uma cidade pequena. Em relação à RPM ele vai 41 
priorizar quem está na ponta e nós insistimos nos ajustes necessários. 42 
4.2. Busca Ativa: Dr. Fábio informa que as buscas ativas continuam, ela só termina quando iniciamos o próximo semestre. 43 
Na busca ativa tivemos 76 médicos que efetuaram o pagamento e 428 médicos inadimplentes, dos quais alguns estão devendo 44 
mais de um semestre (estes se não pagarem, serão desligados em assembleia). Vamos disponibilizar a listagem dos médicos 45 
inadimplentes para os diretores, para que cada um verifique se tem alguém que conheçam para conversar e tentar fazer com 46 
que voltem a pagar o sindicato. 47 
4.3. Congresso da FMB: Dr. Vanio explana que este congresso é obrigatório pois será eleita a nova diretoria da Federação e 48 
que cabe aos Estados do Sul a indicação do Vice Presidente para esta gestão (e para a próxima indicará o Presidente). Fizemos 49 
uma reunião com os sindicatos do Paraná e Rio Grande do Sul, e cada sindicato manifestou o interesse em ocupar este cargo. 50 
Seguem conversações. O SIMESC está indo com a seguinte comitiva Drs. Vanio, Cyro, Fábio, Zulma e Renato – eleitos 51 
delegados em AGE realizada há pouco. 52 
4.4. SIMESC PLUS – Restituição dinheiro pago a mais ao INSS: Dra. Eliane informa que o advogado Gustavo Bartell 53 
procurou o sindicato através do funcionário Adriano para fazer parte do SIMESC PLUS. Dra Eliane, Dr. Vanio e a contadora 54 
Katiane ouviram a apresentação do trabalho que o escritório dele faz em relação aos médicos que tem mais de um vínculo e 55 
acabam sendo descontados o INSS a maior. Este serviço já é oferecido pelo escritório da nossa assessoria de previdência. Por 56 
esta razão informaremos a ele que não será possível participar do SIMESC PLUS. 57 
Proposta de pauta para a próxima reunião: Reunião COSEMESC, Evento final de ano.  58 
6.  Assuntos informais: Dr. Vanio informa que a AGO e a AGE serão nos dias 6 e 7 de dezembro. Dr. Cyro informa que o 59 
Posto de Saúde 25 de Julho, em São Bento do Sul, receberá o nome da Dra. Adriana Pinheiro Lisboa (Projeto de Lei nº 134 60 
de 2024). 61 

 62 
 63 

Florianópolis, 14 de outubro de 2024. 64 
 65 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 66 
e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 67 
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